
HAUSORDNUNG
Bitte beachten Sie die nachfolgenden Regeln und Hinweise, die für die Veranstaltungssicherheit festgelegt 
wurden, um eine Gefährdung von Personen oder die Beschädigung von Sachwerten zu vermeiden und einen 
störungsfreien und fröhlichen Ablauf des UEFA Champions Festivals 2025 in München zu gewährleisten.

Sollte eine Bestimmung dieses Vertrages unwirksam sein, wird die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen 
davon nicht berührt.

Geltungsbereich
Die Hausordnung gilt für: 29.05. – einschließlich 01.06.2025 Champions Festival Olympiapark

Hausrecht
Beim Betreten des eingezäunten Bereichs werden folgende Regeln und Hinweise akzeptiert:

Für den vorgenannten Bereich gibt es eine Höchstgrenze an zugelassenen Personen. Sind diese 
Kapazitäten ausgeschöpft, wird weiteren Personen der Zutritt nicht mehr gestattet. Es besteht kein 
Anspruch auf Wiedereinlass.
Der gesamte vorgenannte Bereich wird videoüberwacht. Des Weiteren werden ggf. Filmaufnahmen 
vorgenommen.
Alle Personen, die das Veranstaltungsgelände betreten, haben sich so zu verhalten, dass kein anderer 
geschädigt, gefährdet oder belästigt wird. Zuwiderhandlungen können zum Ausschluss führen. Begeht 
eine Person Straftaten (z.B. Drogenhandel, Körperverletzung, Diebstahl, sexuelle Nötigung etc.) wird 
diese Person sofort und ohne Vorwarnung von der Veranstaltung verwiesen. Sämtliche Straftaten 
werden des Weiteren sofort zur Anzeige gebracht. Wer schuldhaft gegen diese Hausordnung verstößt, 
ist dem Veranstalter für den daraus entstandenen Schaden ersatzpflichtig.
Das Hausrecht des Veranstalters wird durch den Veranstalter und den Ordnungsdienst ausgeübt. Alle 
Personen, die das Veranstaltungsgelände betreten, haben den Anordnungen des Ordnungsdienstes 
Folge zu leisten. Wer diese Anordnungen nicht befolgt, kann vom Ordnungsdienst dem 
Veranstaltungsgelände eintägig oder auch mehrtägig verwiesen werden.
Es erfolgen Zugangskontrollen in Form von Taschen- und Personenkontrollen.

Zu verbotenen Gegenständen gehören u.a.:
a) Schusswaffen, Messer, jeglicher Art, sowie Hieb-, Stich- und sonstige Waffen aller Art
b) Sägen, Äxte, Beile und gefährliche Werkzeuge oder Gegenstände aller Art
c) Hochentzündliche Dosen wie Deo, Haarspray und Tierabwehrspray
d) Sperrige Gegenstände (z.B. Schirme, Kinderwagen und Stühle jeglicher Art)
e) Feuerwerkskörper, Wunderkerzen und sonstige pyrotechnische Gegenstände
f) Rucksäcke, Taschen und vergleichbare Gegenstände größer als DIN A4
g) Fahnen- oder Transparentstangen die länger als 1,0m sind und/oder deren Durchmesser mehr als 

10mm beträgt.
h) Fahnen oder Symbolen politischer Natur sowie Nationalflaggen nicht an der UEFA Champions

League teilnehmender Länder
i) Mechanisch und elektrisch betriebene Lärminstrumente, sowie Musikinstrumente und Vuvuzelas
j) Jegliche Gläser und Glas-Flaschen
k) Becher (mit Ausnahme des Host-City- München-Bechers), Krüge oder sonstige Behältnisse, die aus 

einem zerbrechlichen oder splitternden Material hergestellt oder größer als 1 l sind, sowie 
sämtliche Getränkedosen

l) Suchtmittel wie Alkohol, Medikamente mit stimmungsverändernden Substanzen und Drogen
m) Tiere, ausgeschlossen sind Assistenzhunde
n) Das Mitführen der vorstehend genannten oder vergleichbarer Gegenstände kann zur Abweisung 

des Gastes und zum Ausschluss von der Veranstaltung führen.

Es ist untersagt Cannabis mitzuführen und zu konsumieren.
Alle Flucht- und Rettungswege sind ständig freizuhalten.
Rassistische, sexistische, homophobe und andere Äußerungen werden nicht geduldet. Im Gegenteil 
sind alle Gäste dazu aufgerufen, bei Grenzüberschreitungen die unerwünschten Gäste direkt beim 
Ordnungsdienst zu melden.
Das Betreten der abgesperrten Bereiche, sowie das Erklettern von Objekten jeglicher Art ist verboten.
Bauliche Anlagen, Einrichtungen oder Wege dürfen nicht beschädigt, beschriftet, bemalt, beklebt oder 
in anderer Weise zu verändern.
Personen, die erkennbar unter Einfluss von Alkohol oder Drogen stehen, wird der Zugang 
verwehrt.
Es ist verboten außerhalb der Toiletten zu urinieren oder die Notdurft zu verrichten.
Es gelten die allgemeinen Regeln des Jugendschutzgesetzes.
Das Befahren des Bereiches mit Fahrrädern, E-Scootern, Skateboards, Segways etc. ist verboten. 
Verboten ist ungenehmigt Waren zu verkaufen oder anzubieten, Drucksachen und sonstige Sachen aller 
Art zu verteilen oder Sammlungen durchzuführen.
Das Fliegen sowie Mitführen von Drohnen über und auf der Veranstaltungsfläche ist verboten.
Jede Person, die den Veranstaltungsbereich betritt, stimmt zu, dass sie Ton- und/oder 
Bildaufzeichnungen der Veranstaltung nur zum Privatgebrauch macht und/oder überträgt. Dabei gilt es, 
die Persönlichkeitsrechte anderer Gäste jederzeit zu wahren. 
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VENUE TERMS
Please observe the following guidelines and regulations that have been established to ensure event safety, the 
avoidance of danger to persons, damage to property and a trouble-free and festive UEFA Champions Festival 
2025 in Munich.

Area of Validity
The Venue Terms apply to: Champions Festival Munich from 29.05. to up and including 01.06.2025

Terms of Entry
When entering the fenced off zone, you will be taken to have accepted the following guidelines and 
regulations:

For the aforementioned zone there is a crowd capacity limit in place. People will no longer be admitted 
should the capacity be reached. There is no right to readmission.
CCTV will be operation in the whole aforementioned zone. Footage may be stored.
All persons entering the event venue shall behave in such a way that no other person is harmed, 
endangered or inconvenienced. Violations may lead to ejection. Should a person commit a crime (e.g. 
drug dealing, assault, theft, sexual assault etc), the person will be ejected from the event without prior 
warning. Offenders will also be immediately prosecuted. Those violating the Venue Terms will be liable 
for damages.
The organiser’s Terms of Entry will be enforced by the organisers and the stewards. All persons entering 
the event grounds are required to comply with all instructions issued by the stewards. Those not 
complying can be banned from the event grounds for one or more days.
Persons entering the venue will be security searched, as will any bags.

Prohibited items include amongst others:
a) Firearms, all kinds of knives as well as bladed/sharp articles and all other weapons
b) Saws, axes, hatchets and all kinds of dangerous tools and objects
c) Highly flammable aerosol cans like deodorant, hair spray and animal repellent spray
d) Bulky items (e.g. umbrellas, pram and all kinds of stools)
e) Fireworks, sparkler and other pyrotechnical items
f) Backpacks, bags and comparable items larger than A4 size
g) Flags or banners larger than 1.0m and/or with a diameter of more than 10mm
h) Flags or symbols of a political nature, as well as national flags of countries not participating in the 

UEFA Champions League
i) Mechanically and electrically operated noise producing instruments as well as music instruments
j) All glass drinkware and glass bottles
k) All drinkware (with the exception of the host city Munich mug) made of a fragile or splintering 

material or is bigger than 1l Beverage cans are also prohibited
l) Dependence causing substances like alcohol, medicines with mood-changing substances and drugs
m) Animals, except assistance dogs
         The possession of the aforementioned or similar items can lead to the guest being ejected and
          banned from the event.

All escape and emergency routes must be kept free.
Racist, sexist, homophobic and other comments will not be tolerated. Quite the opposite, all guests are 
called upon to report such unwanted guests to a steward.
Entering the cordoned off areas and climbing on structures prohibited.
Physical structures, furnishings or walk and path-ways may not be damaged marked, painted, have 
anything stuck on them or changed in any way.
Persons noticeably under the influence of alcohol or drugs will not be permitted entry.
It is forbidden to relieve oneself in places other than toilets.
The general regulations for the protection of minors shall apply.
The use of bicycles, e-scooters, skateboards, segways in the Festival is prohibited.
The unauthorised sale or offering of goods is prohibited. It is forbidden to distribute or offer printed 
matter and all kinds of objects. The collecting of e.g. money is not permitted.
The flying or possession of drones over and at the event venue is prohibited.
All persons entering the event venue agree to only use and/or distribute sound or film footage of the 
event for their private purposes. In doing so, the personal rights of the other guests shall be respected.
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Weapons of all kinds

Spray cans
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Glass
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Should a stipulation of this contract become invalid, the validity of the remaining stipulations shall not be 
affected.



List of prohibited items for ticket holders

(Football Arena Munich and shuttle bus)*

Liste verbotener Gegenstände für 
Ticketinhaber:innen

(Fußball Arena München und Shuttlebus) 

The MVV general conditions of transport apply!
Es gelten die Allgemeinen Transportbedingungen der MVV!

*This list is not exhaustive and is based on the UEFA Champions League Final 2025 Stadium Rules

Photo cameras, video cameras without 
permission

Unmanned aerial
systems

Flags and banners
bigger than 2m x 1,5m

Backpacks, suitcases,
Large bags over Din A4

Weapons,
dangerous objects Pyrotechnic objects

Gas spray cans, 
deodorants and similar

Fire load increasing
materials

Bulky objects Items that can prevent
identification

Glass / plastic bottles, cans
and similar

Animals
(except assistance animals)

Alcohol & drugs
of any kind

Food of any kind Mechanically and electrically
operated noise instruments

Stick umbrellas,
helmets

Racist, xenophobic, discriminatory and 
political propaganda material

Laserpointers Promotional Promotional and
commercial items
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